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計
画
白
紙
の
ま
ま
で
も
契
約
決
定
す
る
ト
ホ
ホ
な
町
を
健
全
に
！ 

 

町
民
の
力
を
結
集
し
、
東
大
果
樹
園
跡
地
の
再
生
を
。 

特集 

 

3
月
21
日
の
二
宮
町
議
会
で
４
億
５
千
万

円
の
東
大
果
樹
園
跡
地
の
土
地
取
得
が
７
対

６
の
僅
差
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

 
 

 

「
し
お
風
」
は
、
町
民
が
主
役
の
『
共
育

の
ま
ち
づ
く
り
』
を
進
め
る
の
が
夢
。 

 
 

 

町
民
一
人
ひ
と
り
の
想
い
を
大
切
に
し
な

が
ら
、
自
分
の
で
き
る
こ
と
で
協
力
し
あ
い
、

つ
な
が
っ
て
い
く
。
そ
し
て
町
民
相
互
が
成

長
し
、
町
民
の
輝
き
が
町
の
魅
力
に
な
っ
て

い
く
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
た
い
と
思
っ
て
い

ま
す
。 

  

そ
の
中
で
議
会
は
様
々
な
町
民
の
想
い
を

く
み
取
り
な
が
ら
、
議
論
を
し
つ
く
し
た
う

え
で
町
の
決
定
に
反
映
さ
せ
、
そ
の
結
果
に

対
し
て
責
任
を
果
た
す
こ
と
が
必
要
で
す
。 

   

し
か
し
、
3
月
19
日
発
行
の
「
し
お
風
」

号
外
で
指
摘
し
た
問
題
に
3
月
21
日
の
本
会

議
で
は
回
答
が
得
ら
れ
ず
、
町
の
説
明
責
任

は
果
た
さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

今
回
の
東
大
果
樹
園
跡
地
土
地
取
得
決
定

に
つ
い
て
次
の
こ
と
を
願
い
、
号
外
を
引
き

続
き
発
行
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。 

 

★
「し
お
風
」の
願
い 

◆
決
定
に
対
し
て
、
町
民
は
関
心
を
持
ち
、 

 
 

町
も
議
会
も
責
任
を
果
た
し
て
い
く
こ
と
。 

 

◆
二
宮
町
の
財
政
破
綻
を
回
避
し
、
活
用
が 

 
 

経
済
効
果
を
生
み
出
す
計
画
的
な
行
政
運 

 
 

営
を
実
行
し
て
い
く
こ
と
。 

 

◆
活
用
計
画
に
町
民
の
意
見
を
活
か
し
、
町 

 
 

民
の
力
を
結
集
す
る
こ
と
で
、
協
働
の
ま 
 

ち
づ
く
り
を
具
現
化
す
る
こ
と
。 

 

裏面もご覧ください。特集記事の続きで議員への公開質問状の結果についても言及しています。 

 
 

 
 

    
 

  
 

       
 

★
こ
の
期
間
で
議
論
は
尽
く
さ
れ
た
の
か
？ 

 
                  <

21
日
の
本
会
議
概
要>

 
 

★
町
の
土
地
取
得
理
由 

「
将
来
の
二
宮
町
の
活
性
化
に
大
き
く
結
び

つ
く
」
と
し
て
い
ま
す
。 

 

★
本
会
議
上
で
の
質
疑 

 

脇
議
員
と
原
議
員
が
行
い
ま
し
た
。 

 

①
売
買
契
約
後
に
土
地
の
安
全
性(

簡
易
土 

 

壌
調
査
と
地
歴
調
査)

 

を
確
認
す
る
こ
と 

 

の
矛
盾
点
や
詳
細
な
調
査
内
容
を
追
求 

 

②
整
備
時
に
土
地
の
問
題
が
判
明
し
た
場
合 

 

の
東
大
側
へ
の
責
任
追
及
権
と
民
法
判
例 

 

と
の
矛
盾
点
指
摘 

みかんが栽培されていた丘から臨んだ 
東大果樹園跡地 

           決定までの議会経緯 
      月  日                           内             容 

12月7日 近藤議員の一般質問答弁で土地取得意向表明 

12月27日、1月
24日、2月14日 

（審議の場ではない）全員協議会で執行者説明 

1月13日 総務建設経済常任委員会で執行者説明 

1月30日 総務建設経済常任委員会で勉強会 

2月17日 記者発表 

2月23日 東大と仮契約 

2月29日 
一般会計3月補正予算神保議員から組みかえ動議
がでるが可決 

3月7日 原議員と根岸議員の一般質問 

3月21日 東大果樹園跡地土地取得可決 

賛否 議員名                    発 言 抜 粋 

反対 
浅賀 
議員 

大きな買い物をするのにその目的を明らかにしないというのは考えられない行為であ
る。結局をわかっていることは財政上、購入後も数年間は手がつけられないというこ
とでは、町民の理解が得られない。 

賛成 
脇 
議員 

跡地を高く利活用することを責任を持って見守って行くことで賛成を表明し、また町が
この土地を取得したことが町民にとって多大なプラスになっていくことを期待。 

反対 
神保 
議員 

町長の言葉に行政としての役割や責任をどのように考えているのかと疑問を持った。
町長の言葉は誰の言葉よりも責任が重く、簡単に翻せるものではないということ。 

賛成 
桑原 
議員 

交渉の結果４億５千万円で合意に達したのは評価。基金を有効活用することにより財
政的にも次世代の町民への負担を軽減したことは賢明な選択である。二宮町で唯一
残された広大な土地で、補助金のヒモつきがないため自由度がある。防災機能が将
来にわたり確実に担保される。借金をせず、現金で購入することは塩漬け基金を持っ
ているより、はるかに資産価値が高まる。 

反対 
根岸 
議員 

自分の賛同者だけでまちづくりをすればいいんだと言う姿勢では今後はやっていけま
せん。このような姿勢では、反対に先細りの町をつくることになる。足腰の強いまちづ
くりのため、開かれた行政運営を目指していただくことを要望する。 

賛成 
近藤 
議員 

民間に手渡すことなく、今町が取得しなければならない土地である。今ここで一括して
町が買い取るからこそ将来のまちづくり構想を描くことができる。今ここで町が買って
おかなければ小異を見て大同を見ずということになり、将来の二宮町にとって大きな
損失になることは明らか。 

反対 
小笠原 
議員 

右肩下がりの中、寝かしておく土地を買う時代ではない。町長は買わない時のデメ
リットをお話されているが、土地活用について町は一定の規制を条例などで整備する
こともできる。毎年これから予算が足りない状況は続いていく。ここで無理な土地の取
得をすることは賛成できない。 

賛成 
三橋 
議員 

この８箇月間議会が求めた質問の機会を拒否することなくもなく、むしろ誠実に対応さ
れたと感じている。町側は現時点で説明をしつくしていると言う感がある。町長があえ
て白紙とされたことはこれまでの経過を考えれば理解できる。３月いっぱいに結論を
出すと言う期限は当初から決められていた。 

反対 
西山 
議員 

買い取りありきで出発して、補正を組んでそして補正の関係で補えない部分が一般会
計に響いている。こういう組み方は本来あるべきものではない。二宮には買い取って
未利用になっている土地がどれだけありますか。優先順位から言えば、そういうもの
に着実に手をつけなければいけない。その上でなおなんとかなる資金繰りができて、
町に大事な財産だから何とかして買いたいというならば、やはり議員を納得させて、
説明責任をきちっと果たして、そしてより多くの議員の中で可決をもらって実行に移し
ていく、そういう政治手法をとってほしい。 

反対 
原 
議員 

買うことを決めた時の首長がその責任において町民に基本計画、実施計画、財政計
画を提案するのは当然の責務であるが、町当局は財政上の問題から今後５年間は
具体的な投資は何もできないとしている。具体的な計画は提案されず、契約案件を妥
当とする判断するには資料が乏しい。調整区域の土地を1㎡当たり約１万２千円で買
い取ってしまうような金額の決定にも疑問。計画行政を批判する現状では、町民に不
安を与えるだけであり、町民参加を訴える姿とは裏腹な行為といえる。 

  懸念が現実に ! 
 

簡易土壌調査の結果、基準値
以上の鉛と水銀が土地の一部の
土壌から検出。 
 

急遽契約を変更し、支払い期日
等の変更、関係機関とも協議を
行い、東大の負担で調査と必要
措置を行うことに。 
 

 
  

議
会
傍
聴
で
わ
か
る 

 
  

矛
盾
だ
ら
け
の
町
の
ト
ホ
ホ
度 

  

①
実
際
事
業
の
進
め
方
は
お
粗
末
な
の
に
、 

 

議
会
懐
柔
だ
け
は
用
意
周
到
！ 

 

土
地
の
安
全
性
も
確
認
し
な
い
で
将
来
計

画
、
財
政
計
画
も
な
し
に
契
約
決
定
を
進
め

た
お
粗
末
さ
。 

 

し
か
し
、
議
会
懐
柔
は
、
議
会
表
明
を
期

限
が
差
し
迫
っ
て
か
ら
行
い
、
検
討
の
時
間

を
十
分
与
え
ず
、
反
対
議
員
に
は
き
ち
ん
と

説
明
を
せ
ず
に
、
３
月
補
正
予
算
を
通
し
て

か
ら
契
約
決
定
を
行
う
用
意
周
到
さ
。 

 
 ②

決
定
ま
で
は
町
民
は
蚊
帳
の
外
な
の
に
、 

 
決
定
後
は
町
民
参
加
を
奨
励 

 
東
大
果
樹
園
跡
地
に
つ
い
て
は
、
広
報
に

の
み
や
を
初
め
、
正
式
な
公
聴
の
機
会
も
な

い
ま
ま
、
町
民
は
蚊
帳
の
外
で
決
定
。 

 

「
計
画
が
白
紙
な
の
は
、
町
民
に
参
加
機

会
を
作
っ
た
」
と
い
わ
ん
ば
か
り
の
奨
励
は

本
末
転
倒
で
す
。 

発言なし議員:杉崎議員（議長）池田議員（副議長）、添田議員、二見議員（監査委員） 

 

町
の
責
任
回
避
、
町
民
へ
の
責
任
押
し
付

け
と
捉
え
ら
れ
て
も
仕
方
な
い
言
動
で
す
。  

 

③
強
引
に
購
入
し
て
も
、
財
源
不
足
で 

 

放
置
！
維
持
管
理
費
は
念
頭
な
し
？ 

※
 

総
計
予
算
主
義
の
原
則
を
無
視
し
た
年
度

末
の
3
月
補
正
予
算
で
強
引
に
購
入
決
定
。 

 

し
か
し
、
財
源
不
足
で
数
年
は
放
置
す
る

予
定
。
草
刈
り
や
台
風
等
へ
の
対
応
な
ど
の

維
持
管
理
費
は
必
至
。
町
は
ど
う
す
る
つ
も

り
で
し
ょ
う
か
。 

 

④
取
得
し
た
土
地
は
自
由
に
使
え
て
も 

 

町
の
お
財
布
は
か
ら
っ
ぽ
？ 

  

今
回
の
土
地
取
得
で
こ
れ
ま
で
蓄
え
た
貴

重
な
基
金
を
ほ
と
ん
ど
取
り
崩
し
、
災
害
を

含
む
、
あ
ら
ゆ
る
事
態
に
対
応
で
き
る
安
心

は
失
わ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
は
町
財
政
の
危
機

的
な
状
態
で
す
。 

 

今
後
、
不
測
の
事
態
が
起
き
た
場
合
は
借

金
に
頼
る
か
、
町
民
へ
の
サ
ー
ビ
ス
部
分
を

さ
ら
に
削
る
か
の
選
択
に
な
り
ま
す
。
こ
れ

は
、
足
腰
の
強
い
町
と
は
程
遠
い
現
実
で
す
。 

東
大
果
樹
園
跡
地
の
土
地
取
得
決
定
！ 

★本会議討論の賛否発言 

                           (議会放映から聞き取った発言の一部を「しお風」が抜粋) 
※会計年度が始まる前に、年度全ての収入と支出を計上して、町長が議会に提案し、議会の
議決を得て予算を定めるのが基本 

http://www.scn-net.ne.jp/~shiokaze
http://www.scn-net.ne.jp/~shiokaze
http://www.scn-net.ne.jp/~shiokaze


            
 

 
 

 
 

            
 

   
 議決結果 

反対 賛成 

西山議員 池田議員 

小笠原議員 桑原議員 

浅賀議員 脇議員 

神保議員 添田議員 

原議員 近藤議員 

根岸議員 二見議員 

三橋議員 

心の唄&囲碁in二宮  ４月30日(土) 10：00〜16：10 
ラディアン ホール 展示ギャラリー 

第１部 日本棋院・岡田結美子六段の指導碁  
    10:00～11:50 
視覚障害者公開対局12:00～優しい囲碁入門講座13:10～ 
第２部 心の唄コンサート14:00～16:10 
出  演 木谷正道&心の唄バンド  
特別出演 奥田憲弘（口笛奏者）、能條考世（ヴァイオリン奏者）  
入 場 料 1000円(障がい者・中高生500円) 
主催 心の唄実行委員会・暮らしと耐震協議会・進和学園 
問合せ 暮らしと耐震協議会(℡&fax92-4331 大石) 

入場券販売 「しお風」☎090-3142-9358  
 つぐみのおかコモンズ（富士見が丘）☎0463-73-1707 
 ダイニングカフェ ニノ（北口通り）☎0463-71-7955 
 ASA二宮（西友反対側）☎0463-71-1157 

 

「しお風」が黒岩知事からボランタリー活動奨励賞
をいただきました。みなさまのご支援のおかげです。 
ありがとうございます。 

★
議
員
へ
の
公
開
質
問
状
結
果 

 

議
員
の
皆
様
の
議
決
理
由
や
対
応
を
伺
う

こ
と
は
、
今
後
の
ま
ち
づ
く
り
や
議
会
の
あ

る
べ
き
姿
を
考
え
る
う
え
で
重
要
と
考
え
、

議
員
の
皆
様
に
公
開
質
問
状
を
送
ら
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
結
果
を
紹
介
し
ま
す
。 

  

議
員
の
皆
様
か
ら
は
、
「
東
大
果
樹
園
跡

地
の
購
入
に
つ
い
て
地
区
長
を
通
し
て
、
町

に
対
し
て
、
説
明
会
を
開
催
す
る
よ
う
に
要

望
し
て
ほ
し
い
」
「
跡
地
の
活
用
に
に
つ
い

て
意
見
や
要
望
を
だ
し
て
ほ
し
い
」
と
い
う

声
が
上
が
っ
て
い
ま
し
た
。 

 
 

 

ぜ
ひ
、
私
た
ち
町
民
は
、
東
大
果
樹
園
の

土
地
取
得
に
つ
い
て
の
行
政
や
議
会
の
説
明

責
任
を
求
め
、
今
後
の
対
応
に
つ
い
て
の
ご

意
見
や
ご
要
望
を
様
々
な
場
で
発
言
し
て
く 

だ
さ
い
。 

★
結
局
支
払
い
は
平
成
24
年
度
に
繰
り
越
し 

 

簡
易
土
壌
調
査
の
結
果
、
基
準
値
以
上
の

鉛
と
水
銀
が
土
地
の
一
部
の
土
壌
か
ら
検
出

さ
れ
ま
し
た
。 

 
 

 

そ
の
た
め
、
平
成
23
年
度
に
支
払
う
こ
と

に
な
っ
て
い
た
4
億
5
千
万
円
は
繰
り
越
し

に
。
平
成
24
年
度
に
必
要
措
置
を
行
っ
た
後

に
支
払
わ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
ど
う

し
て
も
っ
と
慎
重
に
契
約
を
し
な
か
っ
た
の

で
し
ょ
う
か
。 

  

結
局
行
政
事
務
量
を
増
や
し
、
職
員
の
貴

重
な
時
間
を
消
費
し
た
こ
と
に
な
っ
て
し
ま

い
ま
し
た
。
無
計
画
的
な
行
政
運
営
は
、
財

政
的
に
も
無
駄
な
出
費
を
す
る
こ
と
に
繋
が

る
と
思
い
ま
す
。
計
画
的
で
着
実
な
行
政
運

営
を
望
み
ま
す
。 

議員名    3月21日の賛否判断のための町民への意見聴取       跡地購入についての町民説明                    

  議員報告会 ちらし発行 後援会説明 その他 議員報告会 ちらし発行 後援会説明 その他  
杉崎議長   返信なし               
池田議員   返信なし               
桑原議員   返信なし               

脇議員     ○ 

地区長や後援会会長、
跡地近隣や地域の人
の声を聞いた。中里地
区役員全体会で経緯
等の話しをした。 

    ○ 

地域の人に説明する。 

添田議員       
会う機会のあった人と
の対話 

      
自分のホームページに
近日中に掲載 

近藤議員 返信なし               

二見議員   ○ ○     ○ ○   

三橋議員     ○       ○   

西山議員     ○ 

町内の有識者からの
意見を求めた。       

町内会、後援会、その 
他各種自分が関わる
団体等で話す。 

小笠原議員 ○   ○ 

私の所属する会の会
員の方々、地域でボラ
ンティアをしている方々、
後援会の方、議会の先
輩、長老の方などに意
見を聞きました。 

○ ○   

私の所属する環境団
体、ボランティア団体の
方にはすでにお話しま
した。ブログに反対討
論を載せました。 

浅賀議員       

党として町の支部に相
談。当然二宮支部は二
宮在住の人達です。あ
と日本共産党神奈川
県委員会の担当とも相
談。このような場合の
対処をどうするかを皆
で決めました。 

○ ○   

日本共産党議員として
議会報告会や町政報
告ビラは作りたいと
思っています。（地力が
足らず、これまでにほ
とんど開けず悔しいの
と申し訳ない気持ちで
す。） 

神保議員   ○ ○   ○ ○     

原議員 ○ ○     ○ ○     

根岸議員 ○ ○       ○   ブログ 

議員名 賛否               跡地購入の賛否理由           今後の跡地活用での関わり 
杉崎議長    - 返信なし   
池田議員 賛成 返信なし   
桑原議員 賛成 返信なし   

脇議員 賛成 

地元等から寄せられた声は取得。取得に至までの経緯には賛成し
かねることが多々あったが、デメリットよりも、取得後町民の財産と
なる跡地の価値を地元の人々、町の人々の声を取り入れたどこま
で利活用度を上げていかれるかについて考えた。 

町民の声を聞きながら、議員提案をまとめて提出したい。町民
の中から提案が出てきやすいように、行政に機会をつくること
を求めたい。行政がおく検討会に参加したい。議会に特別委員
会を設置し、その中で検討したい。町民の中で提案を行う団体
の支援をしたい。地域の声をまとめ、地域の人達と一緒に町政
に訴え、その声が跡地利活用に生かされるよう努力していく。 

添田議員 賛成 自分のホームページに近日中に掲載 全ての可能性を否定せず、できることをする。 

近藤議員 賛成 返信なし   

二見議員 賛成 

町内最後の広大な土地は今後の町民皆さんで有効に利活用すべ
きと思います。取得しない時は細分化し売るということで無秩序な
開発の可能性もある。 

今後の利活用について議員間で議論する場を作るべきと思い
ます。 

三橋議員 賛成 

年度末まで町が買わない場合、分割で民間に入札をかけるとされ、
土地が不規則に利用される可能性が大きく、地域環境が乱れる懸
念がある。 

様々なアプローチをする。 

西山議員 反対 

今後町の為にどうしても必要だと考えるならば、購入目的、購入後
の計画、財政計画を明確に示し、多くの議員、町民に納得の行く
説明がほしかった。 

町民の声を聞きながら、議員提案をまとめて提出したい。町民
の中から提案が出てきやすいように、行政に機会をつくること
を求めたい。 

小笠原 
議員 

反対 

◎23年度予算でムリヤリ購入することで本来やるべき事業ができ
ない（二宮小大規模改修や駅広場設計費用） 
◎寝かしておく土地を買う余裕なし。本来やるべき住民サービスが
もっとできなくなる。 

町民の中で提案を行う団体の支援をしたい。 

浅賀議員 反対 

基本的な考え方として、大金を出して土地購入をするのに「プラン
がない」と言われても、町民の方々に説明が出来ない為、反対しま
した。また、財政状況を考えても、基金を無理やり取り崩さなくとも、
どうしても購入したいのであれば、借金をして分割で返済など方法
はあったと思います。 

町民の中から提案が出やすいように、議会に機会をつくること
を求めたい。町民の中で提案を行う団体の支援をしたい。正直
なところ「何が一番良いのか?」が自分の中で明確になっており
ませんが、「町民意見」と「行政の考え」をムヤミに対立するの
ではなく、腹を割って丁寧に話し合う中でお互いにとって良い
方向へ導いていけたらと思っています。 

神保議員 反対 

①跡地購入に対する利用目的や将来計画、また財政計画の説明
不備 
②土地の安全性に対する保障の確保がないままの購入 
③町民、議会への説明不足 

町民の方々からの意見を伺いながら、これからの対応をメン
バーと共に検討して行きます。 

原議員 反対 
利用計画、整備計画も提案されず、取りあえず買っておけば町の
利益となると言った安易な提案に対し反対 

町の責任で利用計画を提案させる。 

根岸議員 反対 

購入目的の不明瞭さを補うだけの説明が必要である。駅前整備 
解決のためという方向性があるのに説明はうやむやだ。町長の町
づくりに対する姿勢に疑問。財政がぎりぎりの線で購入する土地で
ある。 

申し訳ないが、これは働きかけにもよるし、まだ何とも言えない。
拙速に結論は出せないだろう。 

議員の皆様からいただいた「上記以外で特に町民伝えたいこと」の個々の詳細もしお風つうしんブログに掲載しておりますので、ご覧ください。
http://shiokaze.hama1.jp/ 
次の議員の方々が東大果樹園跡地の土地取得について掲載していらっしゃいました。 
添田議員のホームページ http://www.soedatakashi.jp/article/14328468.html 
小笠原議員のブログ http://tokooga.exblog.jp/15607462/#15607462_1 
根岸議員のブログ http://neginegico.exblog.jp/14697478/ 

議員の皆様にお詫びとお礼 「しお風」の今回の公開質問状は封筒に差出人名を記載せずに郵送するという事務的ミス
を犯してしまいました。議員の皆様には大変失礼なことをいたしましたことをお詫びするとともに、丁寧なご回答をいただいたこと
にお礼を申し上げます。お忙しいなか本当にありがとうございました。 

 
 

 

さ
ら
に
、
様
々
な
人
た
ち
と
一
緒
に
こ
の

土
地
の
物
語
性
を
掘
り
起
こ
し
、
季
節
と
生

活
文
化
を
醸
し
出
す
新
し
い
魅
力
を
作
り
上

げ
、
経
済
効
果
や
定
住
促
進
に
つ
な
が
る
提

案
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

ぜ
ひ
、
皆
様
も
ご
協
力
く
だ
さ
い
。 

 
 

 

な
お
、
ま
ち
づ
く
り
活
動
紹
介
展
「
み

ん
な
が
つ
な
が
る
町
（
こ
こ
）
が
好
き
。
」

に
参
加
。
（ 

4
月
26
日
（
木
）
～
30
日

(

月
・
祝
）
ラ
デ
ィ
ア
ン
（
二
宮
町
生
涯
学
習

セ
ン
タ
ー
）
展
示
ギ
ャ
ラ
リ
ー
）
「
暮
ら
し

と
二
宮
町
の
家
計
を
学
ぶ
会
」
と
連
携
し
て
、

展
示
を
行
い
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

ま
た
、
会
場
内
で
28
日
（
土
）
午
前
10
時

か
ら
跡
地
再
生
に
つ
い
て
の
茶
話
会
も
開
催

し
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

ぜ
ひ
、
ご
参
加
く
だ
さ
い
。 

★
「
し
お
風
」
の
今
後
の
対
応 

 

財
政
危
機
に
あ
る
二
宮
町
で
は
、
東
大
果

樹
園
跡
地
を
活
用
し
、
町
の
魅
力
向
上
、
経

済
効
果
、
定
住
促
進
に
つ
な
げ
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。 

  

様
々
な
人
た
ち
の
共
感
を
得
、
知
恵
や
労

力
、
寄
付
を
結
集
で
き
る
構
想
を
描
き
、
具

現
化
し
て
い
く
こ
と
が
必
要
で
す
。 

  

こ
れ
は
町
民
が
主
役
の
「
共
育
の
ま
ち
づ

く
り
」
に
通
じ
ま
す
。 

 
 

 

「
し
お
風
」
は
、
町
が
間
違
っ
た
方
向
に

進
ま
ぬ
よ
う
議
会
を
今
後
も
見
守
り
ま
す
。 

 

そ
し
て
、
町
民
の
立
場
か
ら
具
現
化
を
進

め
る
た
め
に
、
様
々
な
方
法
を
使
い
な
が
ら

情
報
発
信
を
し
て
い
き
ま
す
。 

 
 

魅力発見!まちづくり茶話会 
4月28日（土）10:00～ 
ラディアン展示ギャラリー 

⑤
防
災
拠
点
の
担
保
を
強
調
し
た
の
に
、 

 

災
害
対
策
の
余
力
な
し 

 
跡
地
は
、
防
災
拠
点
と
し
て
有
効
と
考

え
て
い
る
よ
う
で
す
が
、
土
地
が
あ
る
だ

け
で
は
災
害
対
策
に
は
な
り
ま
せ
ん
。
災

害
の
備
え
に
な
る
基
金
は
取
り
崩
さ
れ
、

今
年
度
創
設
さ
れ
た
災
害
対
策
基
金
は
三

百
万
円
。
余
力
も
な
く
な
り
ま
し
た
。 

 

ま
た
、
災
害
対
策
本
部
が
設
置
さ
れ
る

町
庁
舎
を
初
め
古
い
建
物
の
耐
震
化
費
用

な
ど
も
ま
ま
な
り
ま
せ
ん
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http://shiokaze.hama1.jp/
http://www.soedatakashi.jp/article/14328468.html
http://tokooga.exblog.jp/15607462/
http://neginegico.exblog.jp/14697478/

